
Compte-rendu du Bureau Directeur  
Lundi 17 Octobre 2022 à 19H.  

Siège du Comité 
 
 

Présents : Michel AUDOUARD, Patrick GAUTIER, Geoffroy LEMBERT, Jean François NGOME, 
Philippe RAFFOUX, André TRUS, Jean Pierre TOURNIER et Mickaël VIRE. 
Excusés : Alain BANDRIER, Karel DUBOIS, Patricia GOUÉ, Dominique MARCHAND et Thomas 
PERTUS. 
Salariée : Carole LACROIX. 
 
Début de la séance à 19H10 
 
Ordre du jour : 
1 – Le point sur les clubs (nombre de licenciés, CMCD) 

2 – Présentation du CTI (Contrat Territoriale Individualisé) 

3 – Axes développement en 2022/2023 

4 – Le point sur les Commissions 

5 – Les Questions diverses 

 
 
Infos du Président :  

- Réunion du 8 Octobre avec tous les Présidents des Comités Nouvelle Aquitaine pour 
signer le CTI. 

Le CD 17 aura 3 900 €uros pour le plan de développement. La répartition est sous la 
responsabilité de la Ligue NA. Il y a quelques années, on a connu 5 000 €uros … mais 
l’enveloppe nationale est mal répartie d’après le Président de la Ligue NA. 

- L’Assemblée Générale de la Ligue sera le Samedi 10 Juin 2023 à MARMANDE. 
- Les finalités des Inter-Comités Garçons seront à Pau Nousty (64), pour aider le club 

sinistré et les Filles à St Junien (87).  
- Le point sur les licences : 2 437 licenciés au 16 Octobre 2022. 
- Le protocole gestion COVID : Saison 2022 / 2023. Il sera envoyé aux clubs du 17. Jeff 

va gérer les reports pour cause COVID. 
- Section Sportive de ROCHEFORT : demande de 128 Heures au Comité par Margaux 

FAYET pour la Saison 2023 / 2024 au Collège Grimaux, nouvelle section. 
Réponse du BD : avis défavorable 

- Marc DUVERGER demande un prêt de 20 ballons Beach : réponse pas de matériel 
disponible. Avis défavorable. 

- Ré demande une intervention de Pierrot sur 2 ou 3 séances les mercredis après-midi 
pour former des bénévoles sur les –11 ans. Accord du CD17. 

- Véronique MOYNE demande 2 interventions de Pierrot pour former les JO UNSS les 
Mercredi 14 Décembre 2022 et Mercredi 18 Janvier 2023. Accord pour ces 
interventions avec Pierre ou un bénévole de la CDA. 



- UNSS Région, commission mixte : Réunion proposée, possibilité de Pierrot Jeudi 10 
Novembre ou le Jeudi 17 Novembre à POITIERS ou en Visio. 

 
 
 

LES COMMISSIONS 
 
Finances : Jean Pierre TOURNIER, possibilité de placement sur un nouveau Livret ? A voir et il 
doit se renseigner. 
Michel demande de relancer les clubs pour qu’ils envoient leur RIB. 
 
Qualifications : week-end du 01/02 Octobre 2022 

• EDM : Atlantique Seudre – St Hilaire / St jean (score 26-25). Norman HACHIN qualifié 
le 04/10  

Pas de sanction sportive mais sanction financière. 
 

• -17/-18M : Atlantique Seudre – Rochefort (score 36-28). Timothé GABARD qualifié le 
04/10 

Pas de sanction sportive mais sanction financière. 
 

• -13M : Pierre Yves JACQMIN juge accompagnateur pas licencié : amende financière 
 

• PRDF : Haute Saintonge - Atlantique Seudre (score 22-15). Chloé PINEAU et Adeline 
VISSEUR qualifiées le 04/10. 

Pas de sanction sportive mais sanction financière. 
 
Sur le week-end 08/09 Octobre : RAS 
 
Arbitrage : Stage de rattrapage le Dimanche 6 Novembre à Saintes.  
Au total 24 arbitres pour la saison 2022 / 2023 … 
Encore 14 qui n’ont pas répondu. 
Difficultés pour les désignations, voir avec les clubs pour revoir les possibilités pour les 
horaires des matches. 
Stage JAJ mardi 25 Octobre à Royan avec des matches des sélections 17. 
Ecole d’arbitrage : création à Rochefort. 
 
Médicale : Réunion le 12 Octobre avec Chantal, Yannick et Jeff 
Boitier pour un diabétique toléré pour l’instant avec une protection. 
Jeff doit faire un courrier au club. 
 
Sportive : Pléthore de calendriers cette année. Les équipes s’ajoutent, ce qui est bon signe 
mais causent un surplus de travail à  Michel. 
Les matches peuvent être rattrapés à la convenance des clubs. 
-13 ans Filles : poule de 10 avec un exempt (proposition de Michel). 
Les Coupes 17 Jeunes : pouvaient se dérouler tôt cette année, équipes prêtes.  
Michel propose une COC après le 26 Novembre (Visio possible) pour choix des formules. Lundi 
28 Novembre à 19H. 



 
Technique : Suite à une formation, présentation du document de Pierrot en date du 15 
Octobre. 
Très peu de personnes présentes. 
Peut-être faire des réunions dans différents clubs pour toucher plus de monde. Document 
envoyé aux clubs. 
 
Développement : Prochaine réunion le Vendredi 2 Décembre. 
 
Questions diverses :  
Information de Patrick, contact avec CASAL SPORT. 
On attend toujours la dotation des Polos et Doudounes pour les saisons 2018/2019 + 
2019/2020 + 2020/2021. 
En attente de cette réception un devis sera demandé pour 10 paires de but Sandball. 
 
Jeff demande un geste pour des arbitres qui ont fait preuve d’une grande volonté pour assurer 
un grand nombre d’arbitrages sur la Saison 2020/2021 (+ de 30 arbitrages).  
Michel propose une récompense pour une féminine et l’autre pour un masculin. Adoptée. 
 
Toutes les questions ont été posées et les thèmes abordés, plus aucun sujet à traiter.  
 
Le BD prend fin à 22 H30 suivi du repas. 
 
 
André TRUS        Patrick GAUTIER 
Secrétaire de séance       Président 
 
 


